



# らいおんぐみだより

大宮みちのこ保育園  
2022年9月1日発行

日中は日差しが厳しいですが、朝晩はすっかり涼しくなりました。子ども達は日中はもちろん、朝夕の時間を使い縄跳びに夢中になって取り組んでいます。「がんばりカード」も作りやる気十分！お友達



同士で数を数え合ったり、励まし合ったり良きライバルとして一生懸命頑張っています♪  
無事に夏祭りも開催することができ、キラキラの笑顔で楽しんでいました！みんなに見守られながら担いだお神輿！緊張しながらも自信満々に担ぐ姿はとてもかっこよかったです♡

## 今月の遊び

先月の遊びは「リズム遊び」でした。ピアノの音に合わせて全身を使い取り組む事が出来ました。  
今月の遊びは「鉄棒、跳び箱に挑戦」です。毎日コツコツ練習を積み重ね、クラスみんなで支え合いながら安全に取り組んでいこうと思います。



## 運動会に向けて

先月から鉄棒、跳び箱、平均台、マットに取り組んでいます。最初は怖くてなかなか踏み出せなかった子ども、日々の積み重ねで少しずつ自信がついたり友達同士で声を掛け合ったりと成長を感じています。鉄棒や跳び箱は腕力を使います。手押し車やほふく前進などお家でもできることがたくさんあります。是非一緒にやってみてください♪



5日 T・Y さん  
20日 H・K さん  
6歳のお誕生日おめでとう♡

## お知らせ

- ・2日のプール納め以降プール、水遊びはしませんが運動会までの期間、汗をかいたらシャワーをしますの  
でプールバックに着替え一式とタオルを入れて毎日お持ちください。
- ・らいおんぐみ入口にある名簿への記入も引き続きお願い致します。
- ・汗拭きタオルも引き続きお持ちください。